## EL VIAJE DE MATOS AZÓCAR SERVIRÁ PARA QUE GOBIERNO DEFINA UN PLAN

**-FECHA-** 26.09.1995

-SECCIÓN- POLÍTICA

-PÁGINA- 1

-AUTOR- MILAGROS DURAN LOPEZ

Arístides Hospedales (AD) El viaje de Matos Azócar servirá para que el Gobierno defina un plan. El sub-secretario general de Acción Democrática dijo que los vaivenes del Gobierno en materia económica, están haciendo mucho daño a la imagen interna y externa del país, de allí que considera pertinente la reunión que celebrará el ministro de Hacienda, Luis Raúl Matos Azócar, con representantes del Fondo Monetario Internacional MILAGROS DURAN

El Comité Ejecutivo Nacional de Acción Democrática considera pertinente el viaje que hará el ministro de Hacienda, Luis Raúl Matos Azócar a Washington para reunirse con los representantes del Fondo Monetario Internacional(FMI). La información la dio a conocer Arístides Hospedales, vocero de la reunión de los lunes, quien añadió que a Venezuela le están haciendo mucho daño los vaivenes que hasta ahora ha tenido el Gobierno en materia económica, de allí, que, los acciondemocratistas consideran que la reunión Matos-FMI, podría ser útil para la definición de un plan económico más estable. —Los temas económicos —dijo Hospedales— siempre son analizado por la dirección nacional del partido. La semana pasada estuvo con nosotros una altísima representación de expertos económicos, y allí hicimos algunas precisiones sobre los aspectos que son necesarios trabajar para lograr una definición económica. El Gobierno sigue sin presentar las alternativas que está manejando. Vemos como en algunos momentos presentan un programa, para luego pasar a otro. Y creemos que estó está causando muchísima

confusión y expectativas negativas dentro y fuera de Venezuela. Por eso consideramos que esta visita de Matos Azócar a Washington puede traer definiciones en cuanto a lo que va a ser el plan económico. Asimismo, el país sabrá si el FMI aceptó el plan propuesto por el Gobierno o si hizo revisiones o recomendaciones sobre ese mismo plan, y cuáles son aquellas que el Gobierno va a implementar. — ¿Ese acercamiento con el FMI es positivo? —Todas las alternativas tienen que ser estudiadas, y en este caso el Gobierno que fue reacio a solicitar apoyo técnico o financiero de los organismos multilaterales, creo que en este momento, dada la situación crítica que está viviendo, se ve obligado a hacerlo, esperamos que los resultados sean positivos para el país. — ¿Eso incluye los referéndums revocatorios de los poderes públicos, como el del Congreso...? -Vamos a trabajar sobre la Reforma Constitucional sin ningún tipo de prejuicios, los referéndums, el ombudsman, deben ser tratados sin ningún tipo de prejuicios, son elementos a discutir, y aquellas figuras que sean útiles para el desenvolvimiento institucional del país, AD las acogerá o las propondrá.

## IMPULSO CONSTITUCIONAL

Por otra parte, el CEN de AD acordó "dar un impulso definitivo a la Reforma Constitucional", mensaje que hemos oído, no sólo de AD, sino del resto de los partidos una y otra vez, sin que hasta ahora la reforma haya podido concretarse. Hospedales indicó que para lograrlo, AD solicitará a la comisión del senado que estudia la materia, un informe sobre los aspectos que han sido considerados hasta ahora. "Creemos que la realidad que está viviendo Venezuela —dijo Hospedales—, en los últimos años de este siglo XX ameritan que se haga una revisión sin prejuicios de la forma como está concebido el Estado, la Justicia, que profundicemos el proceso de

descentralización y que en esta revisión, que necesita un amplio consenso, podamos crear el Estado que va a requerir Venezuela en los próximos años". A propósito del comienzo de la campaña electoral este domingo 1 de octubre, miembros del CEN realizarán "un desplazamiento extraordinario" por todo el país, para establecer contacto con los cuadros directivos del partido Apelar al pasado La cuña del aniversario número 54 de AD ha provocado los comentarios más disímiles. Dentro del CEN recibió fuertes críticas, sin embargo seguirá en el aire hasta el 1 de octubre, cuando concluye el mes aniversario, según informó David Morales Bello. A falta de elementos positivos en el presente se apela al pasado, un período donde es innegable la contribución de AD, al nacimiento de la democracia. Muy inteligente el argumento ideado por Claudia Nazoa.